

Vos communes

CREYS-MÉPIEU

Missions accomplies pour le 31^e salon des vins solidaire



les viticulteurs sont enchantés de participer à ce salon de la bonne humeur Photo Le DL /Suzanne BERGER

Le salon des vins de Creys-Mépieu a un double objectif. Mettre en avant les producteurs locaux et soutenir financièrement le centre Léon-Bérard, spécialisé dans le traitement des cancers. Mission accomplie car cette année 5 500 € ont été reversés à cet hôpital.

Organisé par Christophe Bourg avec son association ETM (Entraide toutes manifestations), le 31^e salon des vins solidaire de Creys-Mépieu s'est tenu samedi 27 et dimanche 28 novembre à la salle des fêtes du hameau de Faverges.

Le but de cet événement est double : d'un côté présenter des viticulteurs et des producteurs régionaux aux clients venus de toute la région ; de l'autre contribuer aux travaux du centre Léon-Bérard, un hôpital lyonnais spécialisé dans le traitement des cancers.

Cette année, 30 exposants se partageaient l'espace de la salle des fêtes et proposaient les meilleurs produits, vins, liqueurs, mais aussi chocolats, pâtisseries,

saumon fumé, bières, escargots, sardines et thon en conserve. L'animation était parfaitement organisée du point de vue sanitaire, et le public est venu très nombreux discuter avec les producteurs, goûter et acheter leurs produits. Une réussite encore plus marquée que les autres années.

Samedi, en fin de matinée, un chèque de 5 500 € était remis au représentant du centre Léon-Bérard, Bernard Fontanières, professeur en retraite et conférencier du centre. Le directeur du centre Léon-Bérard, Thierry Durand, était reçu quant à lui en soirée au restaurant de l'école au hameau de Creys. Dans son discours, Bernard Fontanières rappelait l'importance de ce type de don pour participer au développement des thérapies anti-cancer et aux investissements nécessaires à leurs développements. Olivier Bonnard pour la commune, insistait sur l'engagement local et régional autour de ce type de partenariat.



Beaucoup de clients pour ce stand de vins d'Alsace de Bollenberg Photo Le DL /Suzanne BERGER



Cette 31 e édition a connu une fréquentation plus importante que les précédentes. En conséquence, un chèque de 5 500 € a pu être remis au centre Léon-Bérard, un hôpital lyonnais spécialisé dans le traitement des cancers.



tous les terroirs de France sont présents, ici un producteur de Beaufort de Venise, en Vaucluse Photo Le DL /Suzanne BERGER



le restaurant du village, le Chantegrit, présentait ses propositions en vente à emporter pour les fêtes Photo Le DL /Suzanne BERGER



une pâtisserie de village de Creys-Mépieu était présente, celle de Marylène Vacher avec ses macarons et ses gâteaux Photo Le DL /Suzanne BERGER